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星报讯（张凯风） 5月29日，李晨在微博晒出

一张他与范冰冰的合影，并留言“我们”。随后范冰

冰转发微博，同样留言“我们”，二人终于大方地承

认恋情。

有趣的是 2014 年宣传电影《白发魔女传之明

月天国》时，范冰冰曾说如果黄晓明结婚，她就要公

开男友对象，而前两天正是黄晓明和 baby 领证的

日子，范冰冰也兑现了自己的诺言，公开了自己和

李晨的恋情。

据悉，范冰冰李晨还未领证，范冰冰的母亲对李

晨很满意，她在和好友聊天时，还大方地称赞了李晨。

5月29日上午11时20分，李晨在新浪微博发出

一张他与范冰冰身穿白色情侣装的甜蜜合照，上面写

着“我们”。范冰冰随后也转发了这条微博，也写道：

“我们”。记者向李晨经纪人刘陆求证两人是否会在近

期结婚，对方表示：“如果有(喜事)，他们会通知大家。”

上世纪 90 年代

末,江珊凭借《过把

瘾》一剧中的杜梅

火遍全国，与演员

高曙光离婚后，专

心 在 美 国 陪 伴 女

儿 ，淡 出 娱 乐 圈 。

目前，由她主演的，

描写移民母亲跨国

护爱的电视剧《婚

姻时差》在北京卫

视播出。在接受记者微信采访时，谈合作，谈亲情，谈婚姻，她

都很强调“陪伴”这个词。

问: 导演选你来演《婚姻时差》这个戏你觉得是跟你真实

的生活经历有关吗？

江珊：我觉得导演应该是有这样的考虑吧，因为我也是一

直带着女儿在国外生活。他可能觉得我的生活经历和剧中人

有一定的相似性，所以是选择我的其中一个因素。

问:有网友说，江珊姐 20 年几乎没有什么变化，而且女儿

都那么大了，看起来还那么美。为什么20年没变化，跟大家分

享一下？

江珊：怎么会没变化呢？有变化是正常的，但是我很欣然

地很喜悦地面对自己的变化。我觉得我要好好地陪着自己，

好好地变老。可能是我的心态比较好。

问:你现在演了很多戏，很多都和婚姻感情有关，你自己

对现在感情的态度和观念是怎样的？你会不会接受下一段感

情呢？

江珊：我其实是一个对爱情一直有憧憬、有向往的人，而

且我是一个很有积极态度的，有积极爱情观这样的一个人。

所以我觉得我不属于那种很消极的人，我还是对美好的爱情

和幸福的婚姻充满了向往和憧憬，但是可能随着年纪越来越

长、越来越大，确实会能够体会到它的不易，就是坚守婚姻的

不易，是需要好好去学习的，如何做一个女人和妻子其实是一

个很大的功课。 记者 吴笑文

星报讯（记者 吴笑文） 为弘扬民族文化，让

戏曲艺术走进高校，让当代大学生去感受戏曲艺术

的独特魅力，继《徽商传奇》走进合肥学院后，作为

重头戏之一，新编大型黄梅戏《小乔初嫁》昨晚在中

国科技大学上演，为“安徽新创精品剧目走进高校”

活动掀起高潮。

据了解，该剧以安徽本土文化为底色，以三国

故事为背景，还原了一个来自民间的温婉善良而又

深明大义的女性形象。与传统黄梅戏不同的是，这

台黄梅戏用亦唱、亦歌、亦舞的生活化表现方式进

行了全新的演绎。演出中，混合乐队伴奏模式，多

重空间并置转换，既营造出大气磅礴的三国风云，

又凸显了黄梅戏沁人心脾的优美唱腔。给现场学

生带来了美好的视听感受。

安徽省黄梅戏剧院院长蒋建国表示，期待这部

戏以后能够在全国范围内有更多的演出，不断地倾

听观众的意见，不断地进行修改和打磨，使这出戏

能够走得更远。

安徽新创精品剧目走进高校掀高潮

《小乔初嫁》亮相中科大

江珊：
陪伴最为珍贵，始终憧憬爱情
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李晨、范冰冰
微博大方承认


